

# *Cuba y Sri Lanka, 65 años de amistad y solidaridad*

---



**Banderas de Cuba y Sri Lanka**

*por María Josefina Arce*

Desde hace 65 años mantienen relaciones de amistad y cooperación Cuba y Sri Lanka, uno de los primeros países en reconocer en 1959 al gobierno de la nación caribeña, tras el triunfo de la revolución, liderada por Fidel Castro.

Cerca de 16 mil kilómetros separan a ambos Estados insulares, lo que no ha sido nunca un impedimento para avanzar a lo largo de estos años en la consolidación de los nexos bilaterales.

Los lazos que unen a los dos pueblos se distinguen por una amplia solidaridad, como han destacado las autoridades de Colombo. En ese sentido han resaltado la rápida respuesta de La Habana ante su pedido de ayuda médica durante la pandemia de la COVID 19.

En esa ocasión la solicitud fue hecha para atender las necesidades de salud de los trabajadores migrantes esrilankeses presentes en Haití.

Pero mucho antes, también ante una sensible situación como el tsunami de diciembre de 2004, que dejó en ese país asiático 40 mil víctimas mortales y numerosos damnificados, Cuba brindó su ayuda solidaria.

Entre las prioridades de la brigada médica que laboró en ese territorio estuvo la atención a un grupo de mil 400 niños de una escuela, a los residentes en un asilo de ancianos y en un orfanato.

Además los profesionales, entre los que se encontraban especialistas para el control de plagas, aplicaron el producto cubano Biorrat, un veneno para ratas, con el objetivo de prevenir epidemias.

En territorio cubano también se han formado cerca de un centenar de jóvenes de Sri Lanka en informática, ingeniería, deportes y medicina, como parte de las becas que La Habana otorga a esa nación asiática.

La solidaridad entre ambos pueblos se ha manifestado igualmente en el reclamo de las autoridades, organizaciones sociales, partidos políticos y ciudadanos esrilankeses de que se ponga fin al bloqueo norteamericano contra Cuba y de que sea excluida de la unilateral lista de Estados Unidos de países supuestamente patrocinadores del terrorismo.

Más allá de la cooperación solidaria, las dos naciones están interesadas en ampliar sus nexos comerciales. Y en ese camino se espera nuevamente la participación del país asiático en el mes de noviembre en la Feria Internacional de La Habana, a la que asistió por primera vez en 2009.

Amistad y respeto mutuo unen a Cuba y Sri Lanka, que distantes geográficamente han sabido a lo largo de más de seis décadas trabajar por la consolidación de sus vínculos.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/362284-cuba-y-sri-lanka-65-anos-de-amistad-y-solidaridad>



**Radio Habana Cuba**